
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 

 

 



�聯誼報告� 
聯誼主委 Doctro 

 
今晚例會節目歡迎歡迎歡迎歡迎 李秉豐 Pallet 社友做職
業漫談。 
主題講座: 棧板的棧板的棧板的棧板的總類總類總類總類及應用及應用及應用及應用    

 

4/18 日內輪會活動平溪九份一日遊 

本社內輪會活動訂於 4 月 18 日(星期三)舉辦
平溪九份一日遊活動，報名眷屬已達 16 位。 
集合地點:7:15 分羅東火車站售票處 
去    程:羅東 7:27 分區間車→侯硐 8:35 分 
回    程:瑞芳莒光 20:03→羅東 21:17 到 
預定行程:侯硐(貓村)→瑞芳車站→九份→平溪 
※請夫人穿著社長贈送的運動休閒服。 
 

�社務報告� 

秘書簡福星 Belong 

 
※頒發中華扶輪基金捐獻人獎章 

黃過枝前社長、陳秋文前社長、李瑞南前
社長、黃建芳社友、林育新社友、游明耀
社友 

 
※今晚例會將進行第四組大爐邊會抽籤 
 
5/1 勞動節請推薦優良員工 

本社定於 101 年 5 月 1 日（星期二）下午 6
時 30 假社館舉行職業表揚活動，受表揚對象
是社友公司員工，每位社友可推舉一名接受
表揚，登記截止日期:4/27 日，逾期不再受
理，請各位社友把握機會。 
 
五月理事會訂於 5/1 日召開 

5 月份理事會訂於 5/1 日(星期二)下午 6
點假社館舉行，社友如有提案請以書面送

交秘書處彙整。屆時請各理事踴躍出席參加。 
 
宜蘭縣第一、二分區第四次社秘會議 

時間:5 月 25 日(星期五)下午 4:00 
地點:宜蘭海都餐廳 
參加人員: Bob 社長、秘書 Belong, 
2012-2013 年社長 Body、秘書 P.P.Steel 
 

4/20 歡迎 RI 社長代表暨保羅哈里

斯之友晚宴 

歡迎 RI 社長代表暨保羅哈里斯之友晚宴
訂於 4 月 20 日(星期五)下午 6:00 假蘭城
晶英酒店舉辦。 18:00～18:30 註冊聯誼 
已報名參加社友: Bob 社長、Belong 秘書 
              王信庸前社長 P.P.Steel 
 

第 22 屆地區年會活動 

國際扶輪 3490 地區第二十二屆地區年會訂
於 4 月 21～22 日（星期六～日）假宜蘭運動
公園舉舉行。 
4 月 21 日(星期六)8:30-9:40 註冊聯誼
9:40-11:00 用餐，11:00-11:30 社友寶眷進場，
10:00~10:20 在會場外舉行捐贈儀式，敬請 Bob
社長準時參加。 
14:03~14:43 年會專題演講，邀請財團法人
公益平台文化基金會董事長 嚴長壽主講「從
工作到公益」。 
※下午 15:33~16:32 地區年會將進行扶輪領導
人培養研習會、提案討論及分組討論等活動。
各組應參加人員如下：  
（（（（1111））））扶輪領導人培養研習會扶輪領導人培養研習會扶輪領導人培養研習會扶輪領導人培養研習會：Bob 社長  
（（（（2222））））地區年會分組討論地區年會分組討論地區年會分組討論地區年會分組討論：    
◎社員服務組社員服務組社員服務組社員服務組：Medicine 
◎服務計畫組服務計畫組服務計畫組服務計畫組：I.P.P.Tennis 
◎扶輪基金組扶輪基金組扶輪基金組扶輪基金組：P.P.Sang 
◎公共關係組公共關係組公共關係組公共關係組：C.P.Kiwi 



◎行政管理組行政管理組行政管理組行政管理組：Body 
亦歡迎各位社友 4/21 當日自由選組參加。 
寶眷聯誼活動(體育館韻律教室) 
※下午 15:30～17:30→寶眷聯誼→美姿時間→

戲曲之美(蘭陽戲劇團)→健康動一下。 
17:42～鳴鐘閉會 
17:42～18:02 自由活動(會場安排晚宴餐桌) 
17:50~19:20 晚宴 
19:30～21;30 扶輪之夜 
4/22 日(星期日)08:40~09:00 社友進場 
09:10 鳴鐘開會 12:20~14:30(1)餐敘、聯誼(2)地
區年會盃高爾夫聯誼賽頒獎(3)其他獎項頒發。 
 
地區年會本社負責糾察工作，請秘書地區年會本社負責糾察工作，請秘書地區年會本社負責糾察工作，請秘書地區年會本社負責糾察工作，請秘書 BelongBelongBelongBelong
及糾及糾及糾及糾察察察察 joejoejoejoe 為年會召集人，協調為年會召集人，協調為年會召集人，協調為年會召集人，協調 10101010 位社友協位社友協位社友協位社友協
助大會二天的工作助大會二天的工作助大會二天的工作助大會二天的工作。。。。    

社友社友社友社友::::Belong、Joe、Crayon、Coffee、
Good、Medicine、Matel、Nick、Peace、
Smile、Tech、Tea、Winner、Doctor、
Sang, 糾察帶糾察帶糾察帶糾察帶請於當天請於當天請於當天請於當天用畢交給秘書處於用畢交給秘書處於用畢交給秘書處於用畢交給秘書處於
第二天第二天第二天第二天再行發給。再行發給。再行發給。再行發給。    
 
原訂4月24日(星期二)之例會提
前合併舉行 

    
2012201220122012----13131313 年度第一次社務行政會議年度第一次社務行政會議年度第一次社務行政會議年度第一次社務行政會議    
本社 2011-12 年度第一次社務行政會議訂
於 4 月 24 日(星期二)下午 6 點假藏之田舉
行，社友如有提案請以書面送交秘書處彙
整。2012-13 年度第一次社務行政會議，請
理事及五大主委、職員屆時請踴躍準時出席
參加。應參加人員:P.Bob、S.Belong、
P.P.Good、P.P.Happy、P.P.Kiwi、
P.P.Porcelain、P.P.Steel、P.P.Sang、
P.P.Winner、P.E.Body、Coffee、Crayon、
David、Doctor、Medicine、Metal、Peace 
 

�4/12 出席報告� 
出席主委:陳中和 Peace 

社友人數:36 人 
   出    席:30 人 
   出    國:Caryon 
   缺    席: Doctor、Jeff 、Kiwi、Nick、

Otoro、Vicent 
出 席 率:83.34% 

 
�4/12 紅箱報告� 

 
社長 Bob 2,000 元 
統一紅箱每位社友 500 元*35 位計
17,500 元，總計 19,500 元 

 
�兄弟社訊息� 

 
全國四社高爾夫球賽  

※2011-12 年全國四社高爾夫球賽訂於 4 月
28(星期六)上午 10:30 分報到，11;00 開球。 
比賽地點:花蓮高爾夫球場舉行 
已報名社友: 
社長羅文寶、秘書簡福星、李瑞南前社長、
林國和前社長、林志維前社長、陳秋文前社
長、林茂長前社長、王信庸前社長、張勝鈞
前社長、方錦龍社友、廖實賢社友、林育新 
社友、李秉豐社友、游明耀社友*2 計 15 位。
費用：果嶺費&桿弟費，約$1,900 元 
報名費：$500 元/來賓報名費：$1,000 元 

※※※※報名費及火車車資統一由秘書處代墊，果報名費及火車車資統一由秘書處代墊，果報名費及火車車資統一由秘書處代墊，果報名費及火車車資統一由秘書處代墊，果
嶺費嶺費嶺費嶺費 1,9001,9001,9001,900 元請於當場繳納。元請於當場繳納。元請於當場繳納。元請於當場繳納。    

※※※※4/294/294/294/29 日日日日((((星期日星期日星期日星期日))))當天再續打當天再續打當天再續打當天再續打球球球球的社友名單的社友名單的社友名單的社友名單
如下如下如下如下: : : :     
社長羅文寶、秘書簡福星、李瑞南前社長、
陳秋文前社長、張勝鈞前社長、廖實賢社
友、方錦龍社友(未確定) 

※※※※感謝高爾夫主委 P.P.Good 提供安排 4/28
日房間。 

 



                         YEP 簡聖倫報告 
因為換了學校之後，很難有機會每次都參加到扶輪社的例會，但是每次到例會，每

個扶輪人還是很輕切的跟我握握手，跟我問好。在這個月以來，我竟然都沒有上台小小的
演講，之前每個月我都至少會演講一兩次，但是這個月卻很遺憾的沒有上台。不過也有一
點讓我頗驚訝的，有幾次的扶輪人演講，我竟然聽得懂一半了，雖然是頗無聊的演講，許
多人也跟周公下棋去，但是我竟然聽得懂一些，這讓我頗開心的。                                 
      換了環境之後，生活完全的換了模樣，一個月的時間漸漸的有了新的朋友，熟悉了
新的學校，知道走哪裡可以抄近路，哪裡有比較便宜的販賣機。雖然有時候還是會頗懷念
之前那小小的天主教學校，在那裏每個人都認識我，每個人都知道我從哪來，每個人都是
我朋友。但是有時候就是要給自己一點改變，因為習慣久了，有種惰性就隨著溢出來。一
點小改變甚至能給自己巨大的另一種收穫。在新的學校我發現了自己其實有對烹飪有意想
不到的興趣，發現跟著朋友一起做著美食，跟著同學做的蛋糕，手忙腳亂使我們大笑，每
張笑容牢牢的掛在每個人的臉上。或許烹飪對我真的是總隱藏的興趣，在台灣學校的課業
壓著我，怎麼能發現烹飪的歡樂呢？在這裡我遇到了一個特別的女孩，他的家庭非常的特
別，爸爸是同性戀就算了，媽媽也是同性戀呢！聽著她講許多聽到後都是緩緩的走開，但
是我也不知道為什麼，我卻是很興奮的想要了解她的家人，這舉動讓那女孩驚訝的大笑出
來，她甚至邀請我去她家。原來那個女孩是一個很道地的農場女孩，一個完完全全跟我不
同世界的人。一到她們家的農場，見到了她的媽媽，和她媽媽的女朋友。不懂為什麼會有
人討厭她們家？她們是一個非常非常快樂的家庭。在她們家我第一次都摸著活生生的馬，
第一次進到雞的小屋取蛋……等等。其實這種生活我嚮往很久很久了，無拘無束的住在山
丘上跟著一些動物生活著，這種生活在台灣是如何的實現？在台灣能很親近的跟著山羊聊
天嗎？那女孩聽到我從未爬過樹，可是非常的驚訝，因為從她會走路時她就爬樹了，結果
就這樣一個15歲的女孩就帶著我到了一棵大樹下，不到一分鐘她就已經在樹上看著我，對
著我微笑。在台灣父母總是限制小孩，那個不行這個不行，許多事情都無法嘗試，所以當
然這個從台灣父母手中長大的我，連好好的摸一棵樹都沒有過的我，驚訝的看著那女孩。
在她的細心指導下，我竟然已經到了樹的中央，跟著她坐在樹上欣賞著只屬於阿拉斯加的
美景。這種生活，在台灣的我是無法想像的，就這樣那一個傻傻的都市男孩上仰看著那樹
裡微笑的女孩，成了我永遠忘不了的畫面。 
這種農場生活可能只有等到我有金錢能力後才能達成吧？ 

   之前閒暇之餘看到了新聞，看到我們的總統提出了一國兩區的新聞，使我的心情降到了谷
底，雖然我平常沒再看政治，但是那四個字大簍簍的出現在新聞版面。在這快一年裡，我是多麼的
努力讓每個人知道台灣，讓每個人了解台灣與中國的分別，但是現今自己的總統竟然說出了這種政
策，讓身為台灣交換學生的我頗受到打擊，希望那只是一時的話題。 

   就這樣，已經要到四月了，時間悄悄的從我的背後溜走，只留下那驚訝得我，我還覺
得我才剛下飛機，才剛到美國，如今怎麼只剩下三個月的時間，好好的靜下來思考，這快一
年的當下我到底學了甚麼？我到底成長了哪裡？這讓我感到非常的困惑、緊張，感覺我甚麼
都還來不及學、來不及成長，這如夢的一年就要過了……。 然而我卻也不知道如何珍惜現在
所以得時間，如何的把握機會學習，其實我很慌，看著其他的outbound已經成長的如此驚人，
自己卻在原地慌張的不知所措，台灣又有學校在等著看我一年的成長，家裡也期待我一年的
淬煉，朋友也想知道我一年的代價，但是這是否讓我的壓力更加的大呢？我不知道…… 


